

EINLADUNG

125 Jahre Bahnhof Röhrnbach

Heimatkundlicher Vortrag zum Eisenbahnbau im Bayer. Wald und
im Besonderen zum Bau der Lokalbahn Passau - Freyung

*Am 24. November 1890 fuhr der erste Zug von Passau
nach Röhrnbach*



Ort: Tourist-Info, Rathausplatz 1, Röhrnbach

Zeit: Dienstag, 24. November 2015, 19.00 – 20.00 Uhr

- **Vortrag mit Bilder- und Dokumentenschau**
(Rupert Berndl, Kreisheimatpfleger, Hans Krottenthaler,
Vors. Kulturverein Röhrnbach e.V.)
- **Lesebeitrag** - Reisebericht des Professor J. Wimmer von
1892 über seine Bahnfahrt von Passau nach Röhrnbach und
seine Eindrücke vom Markte Röhrnbach (Hans Krottenthaler)

Veranstalter: Kulturverein Röhrnbach e.V.

---Eintritt frei---